

El PP pide a la Xunta que asuma el plan ambiental de la Mancomunidad

■ El gobierno vigués apuesta por una solución consensuada entre los ayuntamientos ribereños

vigo
A.M.

El gobierno municipal solicitó al conselleiro de Medio Ambiente, Manuel Vázquez, que "asuma y respete" el estudio de saneamiento integral de la Ría, que por unanimidad decidieron encargar los 12 alcaldes de la Mancomunidad de Vigo en la reunión mantenida el pasado martes en la Alcaldía.

Así lo afirmó el portavoz del gobierno vigués, Chema Figueroa, quien manifestó que lo más importante es que "es la primera vez que se adopta una decisión conjunta sobre saneamiento en la Mancomunidad".

En este sentido, el concejal confirmó que la redacción del estudio tardará dos o tres meses y que después se trasladará a la Xunta para que "valore la propuesta y tenga la última palabra", aunque añadió que el Gobierno gallego puede hacer "los estudios que le parezca conveniente". Figueroa recordó que existe un compromiso para que la Confederación Hidrográfica del Norte realice un informe al respecto, del que nada se sabe, pese a que tenía que haber sido redactado hace más de un año.

Por su parte, el nuevo portavoz del grupo municipal del PSdeG en el Ayuntamiento de Vigo, Xulio Calviño, Corina Porro "elude su responsabilidad de elegir el emplazamiento de la nueva depuradora". En este sentido, afirmó que la alcaldesa "marea la perdiz" y que tiene una "postura insolidaria con la Xunta", ya que ésta "pretende evitar la sanción de la Unión Europea". Xulio Calviño considera que en la reunión de la Mancomunidad quedó claro "la gravedad del asunto" y la "manipulación" de Corina



Francisco Peña ofreció ayer su "radiografía ambiental de Galicia" en la Alcaldía.

Porro, como cuando propuso la ubicación de una macrodepuradora en Cabo Silleiro, en Baiona, y recordó que el estudio para la ubicación de una nueva planta está en el Consejo de Ministros, con un presupuesto de 101 millones de euros, "pendiente de que la alcaldesa escoja su emplazamiento".

Mientras, el portavoz del BNG para la Gerencia de Urbanismo en el Ayuntamiento de Vigo Henriques Viéitez señaló que "lo lamentable es que la alcaldesa eligió una ubicación para la depuradora que no le competía y se creó enemigos" y destacó que "no es un problema de partidos sino supramunicipal", que afecta a todos los ayuntamientos ribereños.

"No" de los expertos a las macrodepuradoras en la Ría

Francisco Peña, uno de los mayores expertos en salud ambiental, presentó ayer su libro "Radiografía ambiental de Galicia", donde se posiciona en contra de las macrodepuradoras, como sería la prevista para la Ría de Vigo, en Bouzas o Cabo Silleiro. Peña, doctor en Farmacia y ex-asesor técnico de medio ambiente de la Xunta, considera que la mejor solución pasa por la instalación de plantas "lo más tecnificadas y económicas posibles, con el mínimo coste energético del proceso". Además, entiende que las depuradoras del siglo XXI deben ser espacios agradables a la vista, sin olores, con sistemas de recuperación energética, dotadas de personal altamente especializado. Peña sostiene, además, que es posible utilizar los lodos de los procesos de depuración de aguas residuales urbanas para la agricultura. Por último, advierte de que hay que evitar los vertidos de aguas residuales urbanas e industriales a los cauces fluviales y al mar y dotar de estaciones a aquellos municipios que aún carecen de ellos, ampliando en todo caso las que ya existen.

Touriño di que alternativa á peaxe entre Vigo e Pontevedra é unha nova autovía

santiago
AGENCIAS

O presidente da Xunta, Emilio Pérez Touriño, insistiu onte na que alternativa á peaxe que actualmente hai que aboar para circular entre Vigo e Pontevedra segue sendo a autovía que se comprometeron a construír "canto antes" a Administración estatal e a autonómica.

Na rolda de prensa posterior ao Consello, Touriño dixo "respetar" a petición presentada na Cámara alta polo seu socio de Goberno, na que o senador do BNG Francisco Jorquera reclama ao Estado que subvencione a metade desta taxa, pero subliñou que mantén a súa proposta de executar unha nova vía.

Nuevo centro de salud en Bouzas

La Gerencia de Urbanismo del Concello aprobó ayer la adquisición directa de varias parcelas en la calle dos Ferreiros en Bouzas para la próxima construcción del nuevo centro de salud de la parroquia.

Concurso de locales de arrendamiento en A Laxe

El Consorcio de la Zona Franca convocó, en el Boletín Oficial del Estado, el concurso de adjudicación de cinco contratos de arrendamiento de locales comerciales en el futuro el centro comercial A Laxe.

EDICTO

D/ÑA. YOLANDA RODRÍGUEZ SANCHEZ, MAGISTRADO-JUEZ DE PRIMERA INSTANCIA N°13 DE LOS DE VIGO

HAGO SABER: Que en este Juzgado y con el nº 864/2006 se sigue a instancia de JOSE COMESAÑA PLANES expediente para la declaración de fallecimiento de MANUEL COMESAÑA Y CASAS natural de Nigrán (Pontevedra), vecino de Nigrán, tendría ahora 45 años de edad, quien se ausentó de su último domicilio en Camiño de Cea nº 14, no teniéndose de él noticias desde el 02 de octubre de 1981, ignorándose su paradero. Lo que se hace público para los que tengan noticias de su existencia puedan ponerlos en conocimiento del Juzgado y ser oídos.

Dado en VIGO, a diecinueve de octubre de dos mil seis.
EL/LA MAGISTRADO-JUEZ EL/LA SECRETARIO

La Sociedad Electricista de Tuy, S.A. pone en conocimiento de los abonados suministrados por esta empresa de las zonas de Guillarey, Soutelo, Caldelas de Tuy, Baldranes y Paramos, que por motivo de mejoras en la calidad del servicio eléctrico, el próximo domingo, día 3 de diciembre de 2006, se procederá a realizar un corte de energía eléctrica desde las 05:00 hasta las 10:00 horas.

Por ello se ruega disculpen las molestias que se les puedan ocasionar. Nota: Las líneas se considerarán siempre con tensión por si los trabajos no finalizasen a la hora prevista.

Tuí, 30 de noviembre de 2006



Pendiente de estudio.

La Gerencia de Urbanismo del Concello decidió realizar un informe sobre la legalidad de un cartel instalado en un edificio de la calle Padre Seixas (A Bouza). Este estudio, solicitado por el BNG, pretende aclarar si este cartel de seis toneladas puede ubicarse en lo alto de este edificio o si es necesario proceder a su retirada.